## AVANT-PROPOS

L'organisation de colloques fait partie des tâches universitaires fondamentales. En effet, c'est notamment à travers l'information réciproque et la discussion collective que les disciplines existent et se développent.

Cette remarque est particulièrement vraie dans les domaines à vocation pluridisciplinaire comme l'orthophonie, où il est décisif de créer des articulations, des éclairages réciproques et des collaborations; et - pourquoi pas ? - de reconsidérer des frontières que l'on tenait auparavant pour solidement établies.

Les échanges ont d'ailleurs été d'autant plus fructueux que les praticiens et les chercheurs n'ont jamais constitué - pendant ces journées de colloque - des camps plus ou moins antagonistes : les orateurs et leurs interlocuteurs appartenaient aux deux milieux.

Il est heureux que les Actes d'un colloque d'orthophonie paraissent dans une revue qui s'adresse principalement à des linguistes. Une réflexion sur les fonctionnements difficiles de la communication verbale ne peut que stimuler la réflexion théorique.

Bernard Py